

RESUMEN EJECUTIVO EVALUACIÓN DEL PROYECTO

Restitución de capacidades educativas con las familias y comunidades afectadas por la erupción del Volcán de Fuego

Nombre del proyecto "Restitución de capacidades educativas con las familias y comunidades afectadas por la erupción del Volcán de Fuego"

Proyecto de Acción Humanitaria

Consultor evaluador principal: Lic. Birkat Van Engelen

Licenciado en Administración de empresas

Colegiado activo: 20,627

Datos generales del proyecto:

Fecha de ejecución: 26 de octubre del año 2018 al 28 de febrero de 2019

Localización del proyecto: Albergue "La Industria", Escuintla, Guatemala.

Costos del proyecto: Q. 130,899.75

Fecha de entrega del informe: febrero 2022

Resumen ejecutivo del proyecto:

El proyecto de Restitución de capacidades educativas con las familias y comunidades afectadas por la erupción del Volcán de Fuego, ejecutado por Asociación CONI, se ejecutó en el albergue la Industria, beneficiando a dos comunidades; siendo San Miguel Los Lotes y la Trinidad, ambos del municipio de Escuintla Guatemala, los recursos financieros para ejecutar las acciones, los recursos financieros para ejecutar las acciones, fueron subvencionados por Fundación Estudio

El presupuesto total invertido en la ejecución del proyecto ascendió a 14,642,03 €, equivalente a 130,899.75 quetzales, donde el 100% fue en los beneficiarios del proyecto.

El total de beneficiarios atendidos fue de 240 estudiantes, que se encontraban en los albergues de "la Industria", espacio donde residieron luego de la erupción volcánica, el número de beneficiarios también responde a los matriculados en el ciclo escolar, por lo que se puede indicar que se atendió el 100% de la demanda educativa.

El impacto generado es positivo desde el punto de vista del personal docente, debido que la carencia de útiles escolares para darle continuidad a la formación académica, no había sido visualizada entre todas las actividades demandadas por la emergencia, además de ello aportó un elemento importante en el incentivo de la niñez en continuar

sus estudios y un beneficio emocional luego de la pérdida de familiares y de recursos de las familias.

El nivel de eficiencia del proyecto es del 100% en virtud que todos los recursos asignados por las organizaciones cooperantes fueron invertidos en los beneficiarios, lo que demuestra el uso adecuado de la donación, mismo que fue atendido por un período de 3 meses.

El impacto ha sido evidente, ya que, a pesar de contar con la infraestructura para el desarrollo de las clases, se carecía de los materiales didácticos, importantes para el proceso de enseñanza-aprendizaje.

El personal docente enfatiza que el proyecto aportó de manera adecuada a las necesidades de las comunidades arrasadas por el volcán de fuego, además cuentan con el compromiso de gestionar y renovar los bienes otorgados por el proyecto.



Lic. Birkat Van Engelen
Consulto Evaluador Principal

Lic. Birkat H. Van Engelen Caal
Administrador de Empresas
Colegiado No. 20.627